



Dimanche 27 mars 2022

Bonjour à tous,

Tout d'abord, je voudrais vous remercier d'avoir répondu à notre invitation et de venir fêter pendant 3 jours les 30 ans du Mémorial Aernouts. Nous comptons 24 clubs pour 401 nageurs ce qui fait un total de 2367 départs, c'est tout simplement incroyable.

Autant de monde autour du bassin demande des règles de vie afin que tout se passe au mieux dans le respect de tout le monde.

- Il a été demandé aux officiels de venir avec une gourde qu'ils pourront remplir à leur aise à une fontaine à eau qui se trouvera en bord de bassin. Les nageurs peuvent bien entendu l'utiliser également.
- Il est demandé aux nageurs de déposer tout leur matériel dans le chapiteau prévu à l'arrière du bâtiment. Par matériel, nous entendons : sacs et chaises car nous devons interdire les lits de camps et tapis par manque de place... Rien ne peut se trouver au bord du bassin. Nous vous demandons également de **porter des chaussures** car le chapiteau est doté d'un plancher.
- Les tribunes sont réservées pour ceux qui désirent regarder les courses c'est-à-dire que ce ne sont pas des vestiaires. Les nageurs peuvent venir regarder sans problème.
- Nous organisons une chambre d'appel
- Les vestiaires ne sont pas des espaces de jeux
- Chaque club / entraîneur se verra donner le programme par jour de compétition ainsi qu'un sac poubelle, merci de les ramener fermés dans le hall pour qu'on puisse les évacuer plus facilement.
- Il va y avoir une rotation des clubs en ce qui concerne l'échauffement sur les 3 jours (cf tableau annexe).
- Dernière petite chose, nous vous proposons des repas pour le samedi et le dimanche midi. L'inscription est obligatoire (pour mardi) car nous voulons éviter au possible le gaspillage. Le samedi ce sera une assiette de pâtes avec le choix entre deux sauces (avec ou sans viande) ainsi qu'un morceau de pain. Pour le



Dimanche 27 mars 2022

dimanche, on vous propose une paella avec un morceau de pain également. Le tout sera disponible dans le chapiteau devant le cafétaria ces repas vous sont proposés a 10€ par personne n'hésitez pas a les réserver via cette adresse

- Si une envie de sucré vous tente, on y a pensé aussi. Durant les après-midis, des stands se trouveront dans le hall et il vous sera proposé de choisir entre un morceau de tartes ou du gâteau maison. On a pensé aussi que des bonbons feraient votre plaisir, vous pourrez choisir de constituer votre sachet de manière personnelle.

Merci de votre lecture attentive et je suis impatiente de vous voir la semaine prochaine à Bastogne.

Stéphanie Doucet

Présidente du club de natation de Bastogne